

5日、全共斗総決起集会(1時 蔭教室)

收拾策動粉碎。厚生学院斗争支援会 全学バリ封鎖貫徹。

9日、全関西全共斗総決起(3時 大京)

大学治安立法粉碎。立命館大学奪還。70年安保粉碎。

10日、全市大統一行動

大学治安立法粉碎 & 收拾策動粉碎 オ2報

全市大の学友諸君！
ク、ノ、外大において我々は外大の学友と共に
法政、立命、都學連の晚節隊の反革命集団!! 日共
民青と右翼学生を徹底的に粉碎し、外大キャンパスを制圧したことまず初めに確認する。そしてこの府大においても府大の学友と共にバリケード封鎖を死守していることをお伝えして、戦う市大全共同の一歩からの展望と方針を若干述べる。
まずしく眞明字因としてこの市大キャンパスは“平和”であるが全関西の学園斗争はシビアな現実状況の下、反革命日共民青との対立を深めている。市大において、6・19のあのギマン的な法学院集会にみらかる様に、大学当局が表面から口づけし、変わりに、学内正常化を叫ぶ斗争圧殺集団に学内糾撃隊としての役割を果たしている日共民青の効力を我々はただ市大レベルではなくて、全国学园斗争レベルにおいて、正確に把え、そしてこれを粉碎しなければならない。

学友諸君、今述べた点に全国学园斗争レベルにあつて、民青と当局の効向と、シビアな状況にあつて、市大のキャンパスにおいて、我々は、ク、5に「斗争圧殺収拾策動粉碎、厚生学院斗争支援総決起集会」を提起する。厚生学院において、当局は民青を抱き込んで、トレンチ攻撃を行なつて居る。この本ほ現実の収拾策動下に、我々は市大杉本京男において、更なる斗争深化と勝利を目指して、全学バリケード封鎖の一環として、教育、専門の正面バリケード封鎖を提起する。

全関西において、もう全共斗の、大学者安立法粉碎、70年安保粉碎、沖縄斗争勝利に向けでの、「全関西全共斗総決起集会」は、ク、9午後3時に、既大において行なわれる。まさしく衆体としてこの大学斗争を政治斗争として、斗争この集会に集中し、立命奪還斗争を革命的に斗おうではないか。

全共斗

学友諸君、市大の主要的課題として、6・20の統一行動の更なる斗争を要求とするのではなく、だろうね。我々は確認した所に、立法粉碎、教授会自若粉碎等の斗争は、6・20の御堂筋デモだけのカンパニア斗争におむろせてはほらない。ク、ンの統一行動の運動は、ただ、街頭示威だけではなく、まさしく、大學当局、並びに教授会的具体的に中教審等の斗争圧殺を果していいる敗、学内における実力斗争を断固展開しようではないか。斗争を争い抜こうではないか！